



見学旅行を終えて 2A担任 平子 裕

新型コロナウィルスやインフルエンザが流行している中でしたが、19名全員が参加することができ、無事に帰ってくることができてほっとしています。出発式で校長先生から、「みんなの日常が出る」という話がありましたが、それが良い面として多く出てきたのではないかと思います。失敗したり、怒られたりしたこともありましたが、2Aの団結を感じることのできた4日間でした。

1日目



2日目



3日目



4日目



10月9日（月）～20日（金）の行程で、本校から5名の生徒が4年ぶりに開催されたニュージーランド研修に参加をしました。北島最大都市であるオークランドに約10日間滞在し、現地の学校（ラザフォードカレッジ）への短期留学や、それぞれ別の家庭でのホームステイを経験しました。帰国後には、現地の思い出や、それが設定した探究テーマに関する調査結果についての報告会も行いました。



進路見学会（1年）

検索



11月27日（月）、1年生を対象に進路見学会を実施しました。午前中は北見工業大学を訪問し、「メタンハイドレートについて」と、「コンクリートが固まる仕組み」の2つの班に分かれ、模擬授業を体験しました。

午後からは、北見高等技術専門学院を訪問しました。5学科に分かれ、フォトフレームの作成（造形デザイン科）や自動車整備用機器の操作（自動車整備課）などを体験しました。

